

# Jahresbericht des Präsidenten

Das Preis-Kegeln fand dieses Jahr in der Ostschweiz im Restaurant Hosenruck statt. Der Sieger Alois wird das nächste Kegeln organisieren.

Die Generalversammlung konnte im gewohnten Rahmen abgehalten werden. Im Vorstand gab es eine Änderung, Peter Graf verlässt den Vorstand nach 10 Jahren. Alice Ackermann konnte als neue Kassierin gewonnen werden. Peter Graf konnten wir zum Ehrenmitglied ernennen. Zur 40 Jährigen Clubzugehörigkeit konnten wir 3 Mitglieder gratulieren. Dies sind Ackermann Hansrudolf, Amann Max und Graf Felix.

Der Chlaus-Höck wurde von Lucretia und Felix Graf im Schützenhaus Hedingen organisiert. Ich konnte leider nicht daran teilnehmen.

Der Januar-Brunch im Restaurant Huserhof in Unterlunkhofen wurde von Ernst Riederer organisiert. Wir erlebten vergnügte Stunden bei guter Verköstigung.

Die Frühlings –Ausfahrt wäre schöner gewesen, wenn der Petrus den Wasserhahnen nicht so geöffnet hätte. Die Streckenwahl war einzigartig, für uns nicht so bekannte Gegend des Kanton Aargau. Bei Ackermanns zu Hause wurden wir mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Für weitere Informationen verweise ich auf die Homepage.

Dem Grill-Abend bei Ursula und Alois in Zuzwil musste ich leider fern bleiben, wegen Termin - Kollision. Was ich gehört habe war das ein gelungener Abend. Vielen Dank.

Die Sommerausfahrt führte uns durch das benachbarte Vorarlberg und Tirol. Brigitta und Hansruedi Lienhard hatten die Ausfahrt vorbildlich organisiert, vielen Dank. Für weitere Informationen verweise ich auf die Homepage.

Die Herbst-Ausfahrt, organisiert und angeführt von Verena und Martin Sigrist, durch das Zürcher und Schaffhauser Weinland nach Stühlingen (De) zum Mittagessen. Vielen Dank. Für die Interessierten verweise ich auf die Homepage.